

Actividad de voluntariado medioambiental con DECATHLON

El 24 de septiembre, en colaboración con Decatlón, se realizó una jornada de voluntariado ambiental en el arroyo de Calamocarro, con el doble objetivo de realizar una limpieza del entorno y de concienciar a la población de que, cuando se va a disfrutar del campo, los residuos no se deben dejar esparcidos por cualquier lugar, sino que hay que depositarlos en un contenedor.

A los colaboradores se les facilitó bolsas y guantes de protección y contaron con un seguro de accidentes. Participaron 55 voluntarios y se recogieron 90 bolsas de basuras, dos neumáticos, una antena parabólica, una alfombra de grandes dimensiones y un enorme tubo de plástico, que se depositaron en los contenedores existentes en la desembocadura del arroyo de Calamocarro y en el merendero de Aranguren para que fueran retirados por los servicios de limpieza.

Asimismo se realizó un recorrido interpretativo por la zona con visita a los árboles centenarios y se impartieron unas charlas sobre "proyecto AVIN" "reconocimiento de aves por el canto", "introducción a la identificación de aves" y "aves marinas".